

Mittwoch, 10. April 2024, Werra Rundschau / Titelseite

Grebendorfs Annaglocke schweigt – Spendensammlung gestartet



Die größte der drei Glocken der Grebendorfer Kirche schweigt. Das Joch – also die stählerne Aufhängung der Kirchenglocke – hat einen Riss. Um Joch und Klöppel der Glocke zu erneuern, hat die evangelische Gemeinde Grebendorfs unter Federführung von Bernd (Foto) und Monika Böttner einen Spendenaufruf gestartet, der sich zunächst an alle Grebendorfer richtet. 9000 Euro müssen etwa zusammenkommen. Seit Ostern läuft der Spendenaufruf und Böttner ist ganz zuversichtlich, dass die Mittel zusammenkommen. „Mit den Glocken im Ort identifizieren sich die Menschen, selbst wenn sie eine Kirche nie von innen sehen.“ salz Foto: STEFANIE SALZMANN y → SEITE 3